



Embassy of India
Lomé, Togo

PLEXCONCIL 2023

June 15-17, 2023

PLEXCONCIL is the apex body established under the aegis of the Department of Commerce, Ministry of Commerce & Industry, GOI to represent and promote the Indian plastics export industry.

Aligning ourselves to the Hon'ble PM's vision to lead India towards becoming a USD 5 Trillion economy by 2025, and in light of the shift in the global supply chain dynamics post pandemic, PLEXCONCIL has been undertaking active measures to highlight Indian industry as a better alternative and a global hub for sourcing plastics products. Today, not only India is one of the larger exporters of plastics raw materials, but we have earned significant recognition in numerous other value-added product categories as well. Plastics exports in FY 21-22 stood at USD 13.4 Billion, a 34% growth over the previous fiscal and the Council has plans in place to achieve USD 25 Billion by 2025.

Pursuing our export growth objectives, Plexconcil is pleased to announce, India's FIRST ever Trade Exhibition focused on Plastics Exports. PLEXCONNECT 2023 scheduled to be held from **June 15-17, 2023 at Nesco, Mumbai** aims to connect the Global Plastics supply chain with Indian plastics Industries. It is a platform where buyers and participants can explore, learn and network with the best of the plastics industry from across India and the world.

As one of the key aspects of the exhibition, PLEXCONCIL will be inviting 600 select buyers to personally meet exhibitors/ Indian exporters at a dedicated Reverse Buyer Seller Meet (RBSM).

All selected representatives, Buyers/Importers will be provided to and of air tickets and accommodation including logistics and food for 2N/3D during the event. Attached is a list of HS Codes pertaining to your markets for your reference. Also attached is the exhibition brochure for your reference. Interested Buyers may register using the link below:

Buyer Registration Link: <https://www.plexconcil.org/plexconnect/buyer-info>



Ambassade de l'Inde
Lomé

PLEXCONCIL 2023

15-17 Juin 2023

PLEXCONCIL est l'organe suprême établi sous l'égide du Département du Commerce, Ministère du Commerce et de l'Industrie, GOI, pour représenter et promouvoir l'industrie indienne d'exportation des plastiques.

S'alignant sur la vision de l'honorable Premier ministre qui souhaite faire de l'Inde une économie de 5 billions de dollars américains d'ici 2025, et à la lumière du changement de la dynamique de la chaîne d'approvisionnement mondiale après la pandémie, PLEXCONCIL a pris des mesures actives pour mettre en avant l'industrie indienne comme une meilleure alternative et un centre mondial pour l'approvisionnement en produits plastiques. Aujourd'hui, non seulement l'Inde est l'un des plus grands exportateurs de matières premières plastiques, mais nous avons également acquis une reconnaissance significative dans de nombreuses autres catégories de produits à valeur ajoutée. Au cours de l'exercice 21-22, les exportations de matières plastiques ont atteint 13,4 milliards de dollars, soit une croissance de 34 % par rapport à l'exercice précédent, et le Conseil a mis en place des plans pour atteindre 25 milliards de dollars d'ici 2025.

Poursuivant nos objectifs de croissance des exportations, Plexconcil a le plaisir d'annoncer la toute première exposition commerciale de l'Inde consacrée aux exportations de matières plastiques. PLEXCONNECT 2023, qui se tiendra du **15 au 17 juin 2023 à Nesco, Mumbai**, a pour but de mettre en relation la chaîne d'approvisionnement mondiale des plastiques avec les industries indiennes du plastique. Il s'agit d'une plateforme où les acheteurs et les participants peuvent explorer, apprendre et créer des réseaux avec les meilleurs de l'industrie des plastiques de toute l'Inde et du monde entier.

L'un des aspects clés de l'exposition est que PLEXCONCIL invitera 600 acheteurs sélectionnés à rencontrer personnellement les exposants/exportateurs indiens lors d'une rencontre acheteurs/vendeurs inversée (RBSM).

Tous les représentants sélectionnés, acheteurs/importateurs, recevront des billets d'avion et un hébergement comprenant la logistique et la nourriture pour 2N/3D pendant l'événement. Vous trouverez ci-joint une liste des codes SH relatifs à vos marchés pour votre référence. La brochure de l'exposition est également jointe pour

votre référence. Les acheteurs intéressés peuvent s'inscrire en utilisant le lien ci-dessous :

Lien pour l'inscription des acheteurs :
<https://www.plexconcil.org/plexconnect/buyer-info>